

Am Montag starten Kinder, Eltern und Lehrer in einen neuen Alltag

Schule wie nie zuvor



Zwischen den Schulbänken gilt ein Mindestabstand von zwei Metern. Foto: Chris Karaba

TITELSEITE

Luxemburg . Wenn am Montagmorgen der Wecker klingelt oder die Kinder von ihren Eltern geweckt werden, dürfte vielen mulmig zumute sein. Nach zehn langen Wochen zu Hause gehen Eltern und Kinder jetzt morgens wieder getrennte Wege. So manchem Kind dürfte die Trennung schwerfallen, vielen aber auch große Freude bereiten. Endlich treffen sie ihre Freunde und ihren Lehrer wieder.

Die Gemeinden und Schulverantwortlichen hatten in den vergangenen Wochen alle Hände voll zu tun. Sie mussten die

Gebäude, den Unterricht und die Betreuung ganz neu organisieren, um die Kontakte zwischen den Kindern zu reduzieren und so dem Virus keine Steilvorlage zu bieten, sich weiter auszubreiten. Es mussten zusätzliche Räume gefunden und eingerichtet und Personal eingestellt werden. Wenn der Bus am Montag vor den Schulen vorfährt, wird nichts mehr so sein, wie es einmal war. *mig*

Lokales, Seite 31 und 36